RICARDO CASTILLO ROBLES CALLEJÓN DE LA ZONA MEDIA 120 COL. INF. OJO DE AGUA TEL. 872-34-02

Rioverde, S.L.P., 1 de agosto de 2019

C. José Ramón Torres García Presidente Constitucional Municipal De Rioverde, S.L.P.

A'tn. LAET. José Antonio Loredo Juárez Departamento de Cultura Municipal

Por este conducto, pongo a su consideración las crónicas correspondientes al mes de julio del 2019, esperando que la información obtenida sirva al acervo cultural de nuestro municipio.

Sin más por el momento, quedo de Usted como su atento y seguro servido

C. RICARDO CASTILLO ROBLES CRONISTA MUNICIPAL

c.c.p. Archivo Histórico Municipal

c.c.p. Archivo

RICARDO CASTILLO ROBLES CALLEJÓN DE LA ZONA MEDIA 120 COL. INF. OJO DE AGUA TEL. 872-34-02

Rioverde, S.L.P., 1 de agosto de 2019

Asunto: Petición

C. José Ramón Torres García Presidente Constitucional Municipal De Rioverde, S.L.P.

Por este conducto, solicito a Usted se sirva ordenar a quien corresponda, me sea entregada la compensación correspondiente al mes de julio consistente en \$3,000.00 (TRES MIL PESOS 00/100) que por El cargo de Cronista Municipal autorizo ese Ayuntamiento.

En espera de verme favorecido en mi petición, quedo de Usted como su afectisimo y seguro servidor.

C. RICARDO CASTILLO ROBLES
CRONISTA MUNICIPAL

RICARDO CASTILLO ROBLES CALLEJÓN DE LA ZONA MEDIA 120 COL. INF. OJO DE AGUA TEL. 872-34-02

Rioverde, S. L. P., 1 de agosto del 2019

Asunto: Agradecimiento

C. José Ramón Torres García Presidente Constitucional Municipal De Rioverde, S.L.P.

Por este conducto deseo agradecer a Usted lo que a mi corresponde, la entrega de la compensación correspondiente al mes de julio que, como Cronista Municipal, ese Ayuntamiento de Rioverde me ha facilitado.

Sin más por el momento agradezco la atención a la presente.

C. RICARDO CASTILLO ROBLES
CRONISTA MUNICIPAL

ANIVERSARIO POR LA FUNDACIÓN DE RIOVERDE 1 DE JULIO DE 2019

En un acto solemne y con la colocación de una ofrenda floral a Fray Juan Bautista de Mollinedo, el dia de hoy en punto de las ocho de la mañana el alcalde José Ramón Torres García junto a sus invitados los alcaldes de Ciudad Fernández Alfredo Pérez Ortíz y de Ciudad Mante, Tamaulipas, Mateo Vázquez Ontiveros, entre otras personalidades, se celebró los 402 años de la fundación de la ciudad.

En el acto destaco la presencia de la escolta, banda de guerra y personal del 36° regimiento de infanteria destacado en Ciudad Valles, así como historiadores, sectores educativos, funcionarios de la administración entre otras personalidades, El alcalde Ramón Torres destaco que dentro de los festejos de aniversario se ha programado en sesión solemne de cabildo, el hermanamiento entre las tres ciudades, acto programado a las diez horas en el Instituto Municipal de Arte y Cultura, señalado como recinto oficial para tal efecto.

De la misma manera se realizó la toma de revista de las fuerzas militare y policiales de la región como testigos del acto realizado en la Plazoleta de la Fundación, frente a la parroquia de Santa Catarina de Alejandría.

OFICINA DE ENLACE AL RESCATE DE MIGRANTES 1 DE JULIO DE 2019

Dentro del programa de búsqueda de personas extraviadas en los Estados Unidos el Departamento de Enlace Internacional en Rioverde, realizó la investigación para dar con el paradero de 5 personas, tras recibir el reporte de familiares que perdieron contacto después de algunos meses.

El director de la oficina Alfonso Salazar Herrara argumentó que el tema de la migración es complicado y afecta al municipio, aseguró que tienen cinco casos de personas que fueron localizadas a través de del Centro de Información y Asistencia a mexicanos estos se encuentran en proceso de ser repatriados y otros están en investigación, familiares de los connacionales reportan después de perder comunicación con ellos al momento de cruzar la frontera de forma ilegal.

Aseguro el funcionario que son siete los reportes que se dieron en este mes, falta por encontrar a dos personas que no están registradas dentro de la base de datos, ni existe reporte de hospitales y centros de detención, esperando su pronta localización o que estos se pongan en contacto con sus familiares.

HERMANAMIENTO CON CIUDAD MANTE Y CIUDAD FERNÁNDEZ 1 DE JULIO DE 2019

En Sesión de Cabildo efectuada en el Instituto Municipal de Arte y Cultura se llevó a cabo la firma del hermanamiento de Rioverde con los municipios de Ciudad Fernández y Ciudad Mante, Tamaulipas, lo que permitirá estrechas aún más los lazos de amistad, colaboración e intercambio con ambos lugares.

La sesión fue presidida por los alcaldes José Ramón Torres García de Rioverde, José Alfredo Pérez Ortiz de Ciudad Fernández y José Mateo Vázquez Ontiveros de Ciudad Mante, quienes firmaron los documentos correspondientes, mismo que exhibieron ante los asistentes.

En su intervención el alcalde José ramón Torres sostuvo que con Ciudad Fernández comparten problemas que les aquejan, pero también cuentan con proyectos de beneficio común, con Ciudad Mante podemos compartir experiencias exitosas y realizar promociones turísticas pudiendo estrechar más los lazos de amistad y de colaboración e intercambio.

Rioverde está de fiesta y en este aniversario por los 402 años de su fundación, es una buena oportunidad para compartir proyectos de beneficio común.

CLAUSURA DEL FESTIVAL DE LA NARANJA 1 DE JULIO DE 2019

Contando con la presencia de la banda de música de la Curta Región Militar de la Secretaria de la Defensa Nacional y la quema de fuegos artificiales, concluyó con éxito del Festival de la Naranja 2019 con el que se conmemoraron los 402 aniversario de la Fundación de Rioverde, festejos que fueron encabezados por el alcalde José Ramón Torres García, quien estableció el compromiso de seguir fomentando la cultura y el gusto por las artes.

El alcalde señaló que es una oportunidad única para seguir escribiendo la historia de nuestra ciudad; para seguir fortaleciendo los lazos y relaciones con los ciudadanos, con los municipios hermanos y con las personas que queremos.

Agradeció a todos los que asistieron a los diversos eventos, en espacial los alcaldes José Alfredo Pérez Ortiz de Ciudad Fernández y José Mateo Vázquez Ontiveros de Ciudad Mante, Tamaulipas con los que se firmaron documentos de hermanamiento. Posteriormente se sirvió un refrigerio para los diversos invitados a los festejos de aniversario en el Instituto Municipal de Arte y Cultura IMAC.

REHABILITACIÓN DEL MERCADO CRISTÓBAL COLÓN 2 DE JULIO DE 2019

La Unión de Comerciantes del mercado municipal "Cristóbal Colón", buscan reparar los hundimientos que existen dentro del mismo, están en pláticas con instancias oficiales, así como con los mismos locatarios, debido a que la inversión podría costar hasta 3 millones de pesos.

El secretario general de la unión, Braulio Torres Vargas, dijo que desplomes son causados por el colapso que se tiene en el suelo del mercado, platicando con los locatarios y con instancias oficiales realizaron un estimado del costo de la reparación, calculando que se deberán destinar 3 millones de pesos.

Preciso que el área donde se puede observar estos hundimientos es en el centro del mercado y parte del área de comida, por lo cual esperan pronto realizar las primeras reparaciones iniciando con las puertas de acceso al centro de abasto.

GUARDIA NACIONAL REFORZARÁ LA SEGURIDAD 2 DE JULIO DE 2019

De momento se cuenta con 120 elementos de Seguridad Pública Municipal a la cual se le equipara con la compra de patrullas y como apoyo contar con 156 elementos de la Guardia Nacional, la que se ubicara en la aeropista, lo anterior fue informado por el director de seguridad Pública Municipal, Roberto Carlos Hernández Domínguez.

El funcionario preciso que se cuenta con vacantes en la corporación policiacas, pero de momento se cuenta con 120 efectivos que se encuentran en puntos fijos y operativos, informo que recientemente se adquirieron moto patrullas y se está reforzando la vigilancia en la ribera del río y la vialidad.

Se tiene contemplado adquirir nuevas patrullas, debido a que las que tienen ya cuentan con más de cinco años de servicio algunas de ellas están en constante reparación en los talleres municipales.

Con el apoyo que se va tener con los elementos de la Guardia Nacional Rioverde obtendrá mayor seguridad para la ciudadanía solamente ara alta diseñar la mejor coordinación entre las dos fuerzas de seguridad.

MIGRANTES TEMEN DEPORTACIONES 5 DE JULIO DE 2019

Durante este periodo vacacional miles de connacionales que trabajan en los Estados Unidos, regresaran a nuestro país para disfrutar de algunos días con sus seres queridos, sin embargo, existen algunos que deciden quedarse a radicar de manera definitiva en México.

El enlace de Migrantes Unidos en caravana, Gerardo Cadena Hernández, mencionó los paisanos comienzan a regresar a sus lugares de origen esto tras las normativas impuestas por el presidente norteamericano Donald Trump, sobre los migrantes que están de forma ilegal, debido a eso familias optan quedarse a vivir en México, trayendo a sus hijos, aunque se sepan hablar español.

Este tema es muy complejo, los connacionales que viajaron en la pasada caravana del migrante, hasta un 30 % viene con la idea de radicar en el estado, dejando atrás el sueño americano, con eso tratan de evitar el temor de ser deportando y perder el patrimonio que tenían en los Estado Unidos.

EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA DEL RIOVERDE ANTIGUO 5 DE JULIO DE 2019

La Secretaria de Cultura a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia INAH y el Museo Regional Potosino, en colaboración con instancias oficiales, llevaron a cabo la inauguración de la exposición fotográfica del Rioverde Antiguo, la noche del 5 de julio, en la Arcada de la Plaza de Aranzazú en la capital potosina.

Asistieron al evento el Arq. Juan Carlos Machinena Morales, delegado del INAH; el Lic. José Antonio Loredo Juárez director de Turismo y Cultura de Rioverde, Arq. Cecilia Padrón Quijano; el Lic. Lucas Hemández Salinas director del Archivo Histórico de Rioverde, y el Dr. Eduardo Rubén Sauceda Tagle, director del Museo Regional Potosino.

La exposición conformada por 33 fotografías de nuestro municipio entre las que se pueden señalar la llegada del ferrocarril en 1902, la Escuela practica de agricultura 1906, la siembra de árboles en la calle Héroes Potosino antes Blas Escontría 1932, el depósito de agua potable en calle Centenario 1942, en puente de fierro sobre el río Verde 1901, la hacienda de San Diego fotografía de 1922 y otras.

PARQUE TIPO TANGAMANGA SERÁ INAUGURADO PRONTO 7 DE JULIO DE 2019

Con un avance de un 90% el parque tipo Tangamanga al cual aparentemente se le quiere poner "Azares" construido por el Gobierno del Estado y contribución de los municipios de la región Media del estado, buscan inaugurarlo en los próximos meses, este complejo consta de 21.5 hectáreas para la recreación de las familias potosinas, donde se habrán de construís 5 canchas para el deporte en diversas disciplinas con una inversión de \$30'000,000.00

Al respecto la titular de la Secretaría de Ecología y gestión Ambiental Ivette Salazar Torres, realizó una gira de trabajo para supervisar el, avance de la magna obra, aseguró que lleva un 90% de avance en la construcción. Las adecuaciones al parque permitirán contar con cinco canchas entre ellas una de usos múltiples, 1 de fut-bol rápido, 2 canchas de tenis, 2 de frontón.

Finalmente comento sobre la construcción de un puente peatonal sobre la carreta estatal 75, por la empresa Coconal para seguridad de los visitantes.

FUNCIONARIO ASISTEN A EVENTO 7 DE JULIO DE 2019

Personal del Gobierno Municipal de Rioverde del área de Ecología, encabezados por su alcalde José Ramón Torres García, asistieron al "Primer Coloquio Sobre Áreas Naturales Protegidas del Estado", destacando el manantíal Media Luna como uno de los lugares con mejor manejo, en los que a su Plan de Ordenamiento se refiere.

En el evento desarrollado en Armadillo de los Infantes, asistieron por parte de las autoridades municipales, la titular de Ecologia María Edith Amador Blanco, así como representantes del Parque Estatal Media Luna, el comisariado de El Jabalí, Horacio Vázquez, participando también jueces Auxiliares de comunidades y German Martinez como representante del Potosi Reserva Federal.

En el evento se trataron diversos temas sobre la importancia de la conservación de las 12 áreas estatales y 7 áreas federales, en donde se abordó el tema por parte de los representantes de la situación que guarda el manantial Media Luna de Rioverde.

PUEBLOS FANTASMAS EN LA ZONA MEDIA 8 DE JULIO DE 2019

En varias localidades de la región media de nuestro estado, sobre todo en los municipios de Cárdenas y Rayón, pero también se presente el mismo fenómeno en comunidades de Alaquines, Santa Catarina, Ciudad del Maiz y San Nicolás Tolentino, donde la gente por falta de oportunidades para salir adelante y evitar la pobreza, optan por salir a otros lugares y la mayoría busca cruzar la frontera en busca del sueño americano.

En la localidad de Amoladeras del municipio de Rayón, Placido Martinez Garcia, junto a otros adultos mayores, informo que la situación es crítica sobre todo para los campesinos pues la mayoría cuenta con tierras de temporal y al prevalecer la sequía, no pueden cosechar nada y son puras pérdidas, además el ganado también muere de sed.

Placido Martínez enfatizo que la pobreza los orilla a emigrar y no sólo ocurre en comunidades de Cárdenas y Rayón, el fenómeno se expande en otras áreas rurales de la zona Media, la mayoría busca la forma de irse a los Estados Unidos para luego enviar ayuda económica a quienes dejaron aqui cuidando sus propiedades y sus parcelas.

LA EQUINO TERAPIA TRAE BENEFICIOS 8 DE JULIO DE 2019

Uno de los problemas que tenemos en esta ciudad es la falta de proyectos alternativos para la sanación, la equino terapia podría ser de gran beneficio para jóvenes y adultos que cuentan con una dificultad motriz, solamente falta la implementación de una clínica de este tipo.

El charro Leobardo guerrero Aguilar, mencionó que la terapia realzada con equinos es muy provechosa, sobre todo en los principios terapéuticos para tratar discapacidades que pueden ser congênitas o adquiridas, se basa en aspectos como la trasmisión del calor corporal y de los impulsos ritmicos, donde el caballo puede desarrollar una marcha muy similar a la humana, estas deben ser asistidas por instructores certificados.

Señalo que hace algunas administraciones existia este programa, que beneficiaba a ciudadanos de localidades de este municipio los cuales no contaban con los recursos necesarios para trasladarse a la capital para la atención de su familiar, este programa tenía un costo viable que permitía ser atendido en nuestra ciudad.

RECATIVAN PLANTA ALTA DEL MERCADO CRISTÓBAL COLÓN 8 DE JULIO DE 2019

Por más de 20 años estuvo abandonada la planta alta del mercado municipal Cristóbal Colón, y hace cuatro meses comenzaron con los trabajos de limpieza y reacondicionamiento de algunos locales, actualmente diez comerciantes están instalados esperando con ello se reactive esta sección.

El secretario de la Unión de Locatarios, Braulio Torres Vargas argumentó que después de estar abandonada por tanto tiempo esta área del mercado y con la llegada de la nueva directiva se planteó la reactivación de la planta alta, donde actualmente diez comerciantes se encuentran instalados, a partir de entonces se ha observado un incremento en sus ventas haciendo la invitación a más locatarios para integrarse y aprovechar este espacio.

Informo el secretario que se ha tenido reuniones con instancias oficiales quienes les han dado todas las facilidades para seguir con el proyecto, esperando se mejore y sean de gran beneficio para los locatarios del mercado, esperando tener gran afluencia de ciudadanos que acudan a este lugar.

MEDIA LUNA A PUNTO DE QUEDAR SATURADA 9 DE JULIO DE 2019

Según dieron a conocer empleados y comerciantes del manantial Media Luna, que la intensa afluencia considerada atípica, pues técnicamente las vacaciones comienzan hasta el martes, por eso no esperaban que el lugar estuviera a muy poco de llenarse.

Las expectativas en cuanto al arribo de turistas en el primer fin de semana de vacaciones, por poco es superada, luego de que el lugar registró más del 90 por ciento de capacidad.

Entre la una y dos de la tarde, en algunos momentos quedaron menos de 20 espacios en el estacionamiento disponibles, aun así, las autoridades administrativas no contemplaron operativos para resguardar el acceso.

Desde la temporada vacacional de Semana Santa, este domingo fue una de las mejores fechas para los prestadores de servicios al registrarse una afluencia de más de 3,000 personas y las cifras podrian mejorar el siguiente fin de semana.

OFF ROALD "RETO RIOVERDE 2019" 10 DE JULIO DE 2019

Fue todo un éxito la realización del Campeonato Nacional Off Road "Reto Rioverde 2019" en la comunidad de San Francisco de Asís el pasado domingo 7 de julio, donde participaron 30 pilotos de la especialidad, provenientes de diferentes partes del país.

A esta carrera asistió como invitado especial el alcalde José Ramón Torres Garcia, acompañado por su secretario particular Wenceslao Garcia Oviedo, si como los organizadores del evento; en su mensaje el presidente destacó el interés de su gobierno en por mover todo tipo de espectáculos para diferentes gustos de los sectores de la población.

Agrego que eventos como el Off Road, "Reto Rioverde 2019", contribuirán a fortalecer el turismo y la economía local, ésta fue la tercera ocasión que se apoyo esta carrera, acudiendo pilotos de Hidalgo, Celaya, Guanajuato, San Luis Potosí capital, Guadalajara, Zacatecas, Monterrey, inclusive asistieron pilotos de los municipios potosinos de Cárdenas y Villa de Reyes.

EN BUSQUEDA DE DESAPARECIDOS 10 DE JULIO DE 2019

Pesquisas para encontrar alrededor de 15 personas desaparecidas de años anteriores realiza una comisión estatal conformada por agentes policiacos de los tres niveles de gobierno, en la que colabora la asociación "Vos y dignidad por los nuestros S.L.P.A.C.".

El delegado regional de la fiscalfa y coordinador de la comisión estatal de búsqueda de personas Juan Manuel Ibarra Fajardo señalo que siguen registrándose casos de ciudadanos extraviados, algunos de ellos vinculados con los secuestros exprés o virtuales, recuperadas en poco tiempo.

Falta por esclarecer entre 12 y 15 casos de personas que en años pasados desaparecieron de Rioverde y Ciudad Femández, sin tener pista alguna y por los cuales siguen las investigaciones con el apoyo de la Policia Ministerial Investigadora.

En estas acciones participan la asociación civil, contando con el apoyo de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, cuyas oficinas esta ubicadas en la calle Martínez en el centro de Ciudad Fernández, a donde pueden acudir las personas a reportar o solicitar información sobre los casos en proceso.

DESASTRE AFECTA EN 10 MUNICIPIOS 11 DE JULIO DE 2019

La segunda declaratoria de desastre natural po4r sequía atípica en menos de una década, fue emitida por la Secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural en nuestro Estado confirmó que el recurso millonario del programa será destinado a favor de los ganaderos.

El delegado de la Sadarh en la zona Media Álvaro Rodríguez Rodríguez dio a conocer que iniciaron las acciones para recabar información sobre las afectaciones señalando que el apoyo será para productores que no accedieron a ningún recurso del gobierno y que no están registrados en el Sistema Nacional de Identificación Individual de Ganado, porque ellos obtuvieron un seguro.

En la región accedieron al recurso extraordinario ganaderos de Cárdenas, Cerritos San Ciro de Acosta, Rayón, Rioverde, Villa Juárez, Ciudad Fernández, Lagunillas, San Nicolás Tolentino y Santa Catarina, desafortunadamente quedo fuera Ciudad del Maiz uno de los municipios con más casos graves de sequia, así como Alaquines.

La Sader solicitó desde el pasado 25 de junio la declaratoria de desastre por la sequia presentada en enero a mayo para los sectores agricola, pecuario, acuicola y pesquero, esperando solamente los anuncios de quienes serán los beneficiados del programa y como se distribuirá el apoyo, que en San Luis será para los ganaderos.

RECOMIENDAN A FAMILIAS LOCALES NO VISITAR LA MEDIA LUNA 12 DE JULIO DE 2019

Desde el pasado fin de semana aumentó la afluencia de turistas en el manantial Media Luna, por eso autoridades ejidales y administrativas del lugar ya tomaron acciones para prevenir afectaciones por saturación sobre todo los fines de semana.

El comisariado ejidal, Horacio Vázquez Méndez, recomendo sobre todo a las familias que viven en los municipios vecinos a realizar sus visitas preferentemente de lunes a viernes, cuando es mucho menos la afluencia de visitantes que en los fines de semana.

Por ejemplo, señalo, que en los últimos días tuvieron un ingreso promedio de 400 personas diarias, mientras que los domingos la cifra se disparó hasta más de 2,500 personas.

Además, a partir de la fecha, como ocurrió el año pasado, aumenta el riesgo de que el lugar que de lleno sobre todo los fines de semana, por ello es importante que familias de la región programen sus días de recreación para evitar afectaciones.

ALERTA PROTECCIÓN CIVIL POR LA CANÍCULA 13 DE JULIO DE 2019

40 días de intenso calor pronostica personal del Meteorológico Nacional con la entrada de la canícula, fenómeno climatológico en cuyo periodo disminuye la lluvia y aumentan la temperatura, es considerada la época más calurosa del año, también se le conoce como veranillo.

El enlace local con el meteorológico, Ricardo Canseco Hernández mencionó que este periodo inicio el 12 de julio y concluye el 20 de agosto, aunque puede prolongarse hasta el 3 de septiembre con la misma temperatura.

Esta época se caracteriza por la disminución de lluvias, alta humedad y radiación ultravioleta, la razón por el intenso calor es por la inclinación de la tierra; la afectación a las personas es porque la humedad, por las altas temperaturas propicia la creación de bacterias y virus en la atmósfera, causando infecciones en las vias respiratorias y estomacales.

Debido a esto es que nuestro municipio habrá de registrar en los próximos días temperaturas entre los 37 a 45 grados centigrados o más, por lo que se recomienda extremar precauciones hidratándose adecuadamente sobre todo a niños y adultos mayores.

PROMUEVEN A RIOVERDE A NIVEL INTERNACIONAL 13 DE JULIO DE 2019

1

Con el objetivo de promover a nuestro municipio, autoridades locales participan en el Decimoséptimo Festival Internacional de Ciudades Hermanas en la ciudad de Laredo, Texas, del 12 al 14 del presente mes.

La comitiva rioverdense encabezada por el acalde, José Ramón Torres García y la presidenta del Sistema Municipal de la Familia, Rosa Isela Konishi Romero, sostuvieron una reunión con el cónsul general de Laredo, Texas, Juan Carlos Mendoza; así como Julio César Serrano presidente municipal de San Mateo Atenco, Estado de México, entre otras autoridades.

El alcalde Torres Garcia manifestó el interés en concretar acciones que permitan promover el municipio e impulsar mayor desarrollo, asimismo invito a sus homólogos para que visiten Rioverde y conozcan sus parajes naturales, gastronomía, tradiciones y cultura.

DEPORTE EXTREMO IMPULSA EL TURISMO 13 DE JULIO DE 2019

La presencia de pilotos de vehículos todo terreno o cuatro por cuatro, en caminos de terraceria aptos para el deporte extremo en comunidades del Llano de Rioverde como son San Francisco de Asis, y pueblos anexos, además de generar derrama económica impulsa el turismo.

Autoridades municipales quienes apoyaron la realización de este evento, reconocieron que, gracias a la presencia de pilotos extremos, habitantes de esos lugares no solo disfrutaron de las carreras "Off Road", también hubo movimiento económico beneficiando a los lugareños ya que se contó con la presencia de visitantes de diversas partes del estado y de otros lugares del país.

Por parte de los organizadores agradecieron a las autoridades locales las facilidades otorgadas y señalaron que se quedaron maravillados con los parajes con que cuenta nuestro municipio y la zona Media, reconociendo que es mucho el potencial con que se cuenta en la región.

ALCALDE DESTACÓ CULTURA Y TRADICIÓN DE RIOVERDE 14 DE JULIO DE 2019

El alcalde José Ramón Torres García encabezó diversas actividades socioculturales planeadas con anticipación en el marco del festival de "Ciudades Hermanas" en Laredo Texas en la Unión Americana, donde se entrevistó con el cónsul general de esa zona Juan Carlos Mendoza, además de Julio Cesar Serrano presidente municipal de San Mateo Atenco del Estado de México.

El gobernante rioverdense destacó la cultura y tradición de Rioverde lo que ha permitido fortalecer las relaciones entre las autoridades que participan en dicha reunión, invitándolos a visitar nuestro municipio y conocer sus atractivos turísticos sus tradiciones y gastronomía.

Este festival permitió a las instancias oficiales, porm0ver el turismo, las actividades artísticas y culturales con que se cuenta en cada ciudad, siendo recibidas con agrado por los habitantes de Laredo Texas.

AUMENTA RECEPCIÓN DE PAQUETERÍA CHINA 14 DE JULIO DE 2019

Debido al alto Indice de compras en línea muy de moda en nuestro tiempo, el Servicio Postal Mexicano registra un notable incremento en el flujo de paquetería proveniente del país de China pues al mes se reciben en esta oficina alrededor de 4 mil paquetes.

El jefe de administración de Corres de México, Gustavo Vázquez Torres dio a conocer que el incremento en la recepción de paquetería es debido a la popularidad de las compras a través de internet y los bajos costos en producción que maneja páginas del país asiático.

Este incremento se generó desde hace aproximadamente un año y medio, pues la gente adquiere todo tipo de producto como relojes, prendas de vestir, hasta artículos electrónicos cuyo costo del producto y envío resulta muy accesible para el comprador.

EL AGUACATE HASTA EN 110 PESOS POR KILO 15 DE JULIO DE 2019

Comerciantes locales atribuyen los altos costos del aguacate a las exportaciones a otros países como Japón y los Estados Unidos, lo que ha provocado que escasee en nuestro país.

Lo anterior fue manifestado por el comerciante del mercado Cristóbal Colón principal centro de abastos en nuestra ciudad, Juan José González quien señaló que a pesar del alto costo por kilogramo que se encuentra entre los 90 y 110 pesos, la gente no deja de consumirlo ni representa una disminución en las ventas.

Además del aguacate has, que normalmente se consume en los hogares, cuenta también con otras opciones para el consumidor como el tipo criollo que tiene un costo de 50 pesos por kilo, sin embargo, al no ser el mismo sabor la gente adquiere el has más agradable al paladar, puntualizo el comerciante.

PRESA SAN DIEGO LLEGARÍA AL NIVEL MÍNIMO HISTÓRICO 15 DE JULIO DE 2019

Con el inicio de la canícula, el periodo considerado más caluroso del año, de continuar la sequia y el calor extremo la presa de San Diego alcanzaría sus niveles mínimos desde su construcción.

Campesinos del lugar explicaron que no existen registros de evaporación total del agua, sin embargo, cada año siempre existe el riesgo de que el bajo nivel de la presa ponga en riesgo la producción piscicola, sobre todo en la última década cuando al menos en tres ocasiones llegó a una capacidad de alrededor del 5%.

Si los pronósticos se cumplen de alcanzar en las próximas cinco semanas temperaturas por encima de los 40 grados centígrados y además no llueve, el agua acumulada sería de unos cuantos miles de metros cúbicos y se convertiria en uno de los peores registros en la historia.

Lo lamentable es que esta situación es cada vez más frecuente, en los últimos 20 años ha habido al menos cuatro situaciones graves, cuando antes de la década de los 90's la incidencia critica ocurria cada 10 años.

DEPORTARÁ ESTADOS UNIDOS A PAISANOS 16 DE JULIO DE 2019

Redadas antinmigrantes afectan a miles de paisanos de la región Media que trabajan en varias ciudades de los Estados Unidos, cuyo presidente Donald Trump ordenó operativos al Servicio de Control de Inmigración y aduanas activando deportaciones masivas.

Instancias oficiales revelaron que más de 150,000 potosinos están en riesgo en las principales ciudades como Atlanta, Baltimore, Chicago, Denver, Houston, Los Ángeles, Miami, Nueva York, San Francisco, entre otros lugares más, donde los connacionales a pesar de tener 10, 15 o más de 20 años laborando en compañías o la industria, pero no regularon su situación migratoria, pueden ser deportados por el ICE y en el peor de los escenarios, ser separados de sus familiares en caso de que allá procreado hijos.

Autoridades de varias ciudades anunciaron que no apoyarán las redadas debido a que valoran la comunidad migrante, aunque la orden del presidente Trump fue intensificar los operativos en todo el territorio americano y eso para los paisanos de la zona Media, es una noticia que los mantiene en la incertidumbre.

FESTIVAL DEL ELOTE, TRADICIÓN Y SABOR 16 DE JULIO DE 2019

Dentro del "Buen Festival del Elote, Tradición y Sabor", integrantes de la Unión de Comerciantes Fijos y Semifijos de Rioverde regalarán más de dos mil elotes preparados, al público en general,

El secretario general de esta agrupación, Jesús Francisco Gutiérrez Montoya dijo que contemplan "armar" un elote gigante, de aproximadamente 12 metros de largo, con elotes asados debidamente preparados, listos para degustar, mismos que serán repartidos entre los asistentes.

Motivo por el cual exhortó al público en general para que acudan a este evento que se llevará a cabo el próximo 28 de julio en el estacionamiento de la calle Morelos a partir de las 3 de la tarde, donde también se contará con la participación de artistas locales.

EXHORTAN A NO USAR EL CELULAR AL CONDUCIR 16 DE JULIO DE 2019

En lo que va del presente año la Dirección de Seguridad Pública Municipal contabiliza 239 infracciones aplicadas a conductores de vehículos motorizados que usan el celular manejando.

En la reciente reunión del Consejo de Seguridad, la corporación informó sobre los altos indices de accidentes que ocasionan conductores al manejar y usar el celular, pues se distraen y ocasionan choques laterales o por alcance, situación que se puede prevenir.

Durante las dos primeras semanas del presente mes, la corporación registro 54 infracciones por esta falta administrativa, cuyo pago asciende a más de 900 pesos, por lo que invitan a la población en general a evitar hacer uso del celular mientras conducen pues ponen en riesgo su seguridad y la de tercero.

SE MODIFICA EL NOMBRE DE PARQUE TIPO ANGAMANGA 17 DE JULIO DE 2019

De manera oficial autoridades gubernamentales notificaron la modificación al nombre del parque tipo Tangamanga, que se construye hacia el rumbo de la supercarretera que hasta hace poco se llamaba Xocott, que significa: fruta ácida, en náhuatt.

El secretario del Ayuntamiento de Rioverde, Rubén González Juárez dio a conocer que, a partir de esta notificación, el parque se llama "Los Azahares" debido a que hubo inconformidad respecto al nombre anterior que estaba en náhuati, lo que llevó a hacer un estudio histórico, el que determino que el nombre no corresponde a una lengua nativa.

Por lo anterior el secretario del Ayuntamiento dijo, que el Gobierno del Estado confirmó el cambio de nombre del parque, mismo que será inaugurado a principios dei mes de agosto, no obstante, ya se encuentra en funciones abierto al público que dese visitarlo.

BLOQUEARON PASO A SAN LUSI POTOSÍ 17 DE JULIO DE 2019

Agricultores y ganaderos de todo el estado la mañana de este miércoles 17 de julio cerraron la Carretera Federal 57 y la Súper de cuota 75, como medida de protesta por los recortes a los presupuestos de estos dos rubros.

Minutos después de las siete de la mañana, cientos de agricultores y ganaderos, bloquearon el paso vehicular en el entronque de las carreteras federal 57 en ambos sentidos y la súper de cuota Rioverde-San Luis Potosi, en protesta por la desatención del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, a las solicitudes de apoyo para estos rubros y la disminución del presupuesto para el campo y ganadería, pues consideran que el Gobierno Federal los abandonó.

El cierre de ambas carreteras afectó a miles de automovilistas, trasportistas de carga, pasaje proveniente del norte del país, de los puertos de Tampico y Altamira, Tamaulipas, y de los municipios de la Huasteca y zona Media que pretendian llegar a la capital del estado o viceversa.

De acuerdo a informes de comisario Reinaldo Martín Maldonado, coordinador de la Policia Federal en San Luis Potosi, hubo protestas de agricultores y ganaderos a nivel nacional y bloquearon las 40 principales carreteras del país.

EL PRESIDENTE LÓPES OBRADOR EN GIRA POR RIOVERDE 19 DE JULIO DE 2019

En punto de las cuatro de la tarde de este viernes 19 de julio fue recibido por miles de simpatizantes el Presidente de le República Andrés Manuel López Obrador, quien arribo al Complejo Cultural y Deportivo Ferrocarrilero.

En este encuentro el primer magistrado de la nación, uno de los retos que enfrenta el Gobierno Federal es erradicar la migración en comunidades de la zona Media, por tal motivo anuncio apoyos para todos los sectores sociales y en especial a los jóvenes, para que eviten ser tentados por la delincuencia.

El titular del ejecutivo federal, que esta era como la décima ocasión que estaba en Rioverde, desde que inició su lucha señalando que por eso es bueno ser perseverante, así mismo señaló que por eso ahora su gobierno está combatiendo la corrupción y la impunidad que son el cáncer que más lastima al pueblo.

Erradicar la migración es otro reto del gobierno federal por eso se ha dado a la tarea de que los ejidatarios en las comunidades serán ayudados para que sus hijos reciban un pago mensual por su jornal que les permita quedarse trabajar sus tierras, que no se vayan a otros lugares en busca de oportunidades, es por eso que a través de varios programas se les va a ofrecer alternativas para salir adelante.

Los jóvenes serán apoyados para no ser tentados por la delincuencia y en este tema destacó que la Guardia Nacional durante su sexenio será la encargada de restablecer la paz social.

CRECERÁ EL DESASTRE POR SEQUÍA ATÍPICA 19 DE JULIO DE 2019

Como consecuencia de la sequia atipica los problemas para campesinos de las zonas rurales no terminan, debido a que esta continuara hasta el mes de agosto ocasionado pérdidas en forma considerable.

Hasta la fecha la gran mayoría de los productores de maiz en sectores como El Jabalí, El Aguacate, La Loma, San Diego, San Martín y otras comunidades, donde la mayor parte de sus extensiones agrícola son de temporal, no iniciaron siembras porque la humedad es mínima, lo anterior fue señalado por el campesino Andrés Méndez Salazar.

Este fenómeno continuara hasta el mes de agosto es para entonces cuando en el mejor de los casos iniciaran los trabajos dentro de la primera quincena del mes, ya que si empiezan después entonces los productores estarán expuestos otra vez a pérdidas millonarias.

Quienes siembra en fechas tardías enfrentan el problema de que no podrán cosechar antes de iniciar diciembre y en esas fechas las heladas pueden causar un nuevo desastre, como ocurrió el año pasado por lo que este 2019 no hubo maíz provocando un desabasto en la región rural.

VIISITANTES REACTIVARON LA ECONOMÍA 20 DE JULIO DE 2019

Debido al periodo vacacional, turistas de varias partes de país e incluso del extranjero, sobre todo de la Unión Americana, reactivan la economía en la zona Media, según lo dieron a conocer empresarios, grupos de la iniciativa privada y prestadores de servicios.

Propietarios de negocios del centro, señalaron que, si no fuera por el envío de dólares de paisanos por su presencia, así como la llegada de visitantes de otros estados de la República Mexicana, no hubiera un despegue en la economía local por eso a todos nos beneficia la presencia de turistas nacionales y extranjeros.

Comerciantes señalaron que la gente de comunidades que cuentan con familiares en la Unión Americana y aprovechan las vacaciones de verano para visitar a sus seres queridos, pero lo más importante es que "viene a gastar su dinero".

RENTAS COSTOSAS ACABAN CON NEGOCIOS 22 DE JULIO DE 2019

Es muy caro pagar renta de locales comerciales en la zona centro de Rioverde, al no existir regulación alguna en precios, propietarios de inmuebles piden desde \$8,000 hasta \$30,000 mensuales esto dependiendo de las dimensiones del local, sin embargo, esta situación afecta a emprendedores que al no tener buenas ventas y por consiguiente no solventan sus gastos, optan por cerrar.

En sondeo realizado con comerciantes del centro, con empresarios y gente de la iniciativa privada, revelaron que quienes pueden sufragar las costosas rentas son cadenas de farmacias, de zapaterías o de tiendas de ropa con presencia nacional porque emprendedores de la región que abren sus negocios, batallan para reunir el pago de las costosas rentas y prefieren cerrar sus establecimientos.

Por lo anterior, en varios pasajes comerciales, calles y avenidas del centro de la ciudad de Rioverde, es notorio observar locales comerciales cerrados, porque el costo de la renta mensual es muy elevado, en los alrededores de la plaza principal oscilan entre los \$12,000 y hasta \$31,000 por mes.

SOBREOFERTA DE JITOMATE 22 DE JULIO DE 2019

Existe una sobreoferta de jitomate en el país, debido a que Estados Unidos realizó una imposición de aranceles del 25 por ciento, lo que ha ocasionado que se genere incertidumbre hacia el producto, además de que los productores están malbaratando los precios de los insumos.

En el mercado se pueden encontrar kilos entre dos y cinco pesos, según explicaron comerciantes del centro de abastos, explicando que es debido a las medidas aplicadas por el gobierno de los Estados Unidos que ha afectado severamente a los productores del campo.

Hay quienes han dejado de exportar alrededor del 40 por ciento de su producción, provocando una saturación en los mercados, "el tomate desgraciadamente anda por los suelos por los aranceles que nos pusieron, eso ha hecho que el tomate caiga en si precio porque se está quedando en México. Este año las autoridades estadounidenses no quisieron refrendar el compromiso de no cobrar el 25 por ciento s los tomates mexicanos, siendo que antes cada año lo refrendaban"

Para los productores se ha vuelto incosteable cosechar jitomate porque no está generando ganancias, y en algunos de los casos ni siquiera están recuperando la inversión que realizan.

Refiriendo que al precio que por ahora se encuentra en el mercado no saca ni la inversión, hay tomate que en el campo valen alrededor de los dos o cuatro pesos el kilo, entonces no sacan lo invertido. Este arancel nos hace mucho daño a los tomateros mexicanos.

CONTAMINACIÓN ELEVA EL CALOR 24 DE JULIO DE 2019

Graves afectaciones causan el incremento de la temperatura por el calentamiento global, las tierras van deteriorándose y aminora la producción en los campos de cultivo, además de provocar enfermedades de todo tipo, problemas de salud para el ser humano.

El encargado de centro de investigación localizado en el ejido El Refugio, Ciudad Fernández, dependiente de la Universidad Autónoma de San Luis Potosi, Mario Fernando Ávalos Sékeres mencionó que especialistas buscan soluciones, que agricultores eliminen el uso de agroquímicos y los sustituyan por productos orgánicos, también es necesaria la reforestación y evitar el consumo de plásticos al ser altamente contaminantes.

Investigadores buscan estrategias para mitigar el problema por el sobrecalentamiento, para ello tendrán que gestionar recursos, financiamientos para aplicar programas fitosanitarios y de salud pública.

Señalo que el incremento de temperatura afecta a la salud de las personas, lo que ha provocado que se incrementen los casos de insolación, enfermedades gastrointestinales, cáncer en la piel entre otros, en el caso de la agricultura hay más plagas que no pueden controlarse con facilidad.

CLASE POLÍTICA PIERDE CREDIBILIDAD 25 DE JULIO DE 2019

Conforme avanza el tiempo aumenta la pérdida de credibilidad en la clase politica y en todos los partidos, desde el ámbito nacional, estatal, así como el regional, por tanto, exfuncionario y servidores públicos ligados a casos de corrupción enriquecimiento ilícito aunado a sus vínculos con organizaciones delictivas.

A pregunta expresa con empresarios locales, comerciantes, grupos de la iniciativa privada y clase obrera, sobre que opinaban de los políticos y funcionarios, afirmaron que creció notablemente la falta de credibilidad y confianza hacia ellos en todos los niveles.

El empresario Rafael Morales Estrada, sostuvo que tan solo en el tema de ex gobernadores de varias entidades del país, muchos de ellos son relacionados con actividades ilicitas o que durante su función incurrieron en enriquecimiento ilícito, usar dinero del pueblo para crear empresas a su nombre o el de familiares, entre otras cosas que dan coraje.

Por su parte, la trabajadora doméstica Adriana Herrara de la Cruz, enfatizo que todos los políticos de cualquier partido, están "manchados" por corruptos, porque solo buscan llegar al poder para robarse el dinero del pueblo y por eso mejor en las elecciones pasadas no votó y en las próximas tampoco lo hará, les perdió credibilidad a todos.

Finalmente, Fausto Torres Torres, opinó que, si en estas elecciones pasadas ganó a nivel nacional Andrés Manuel López Obrador, fue porque en el partido de Morena recayó la esperanza de los ciudadanos, porque los demás partidos, están "salpicados" de corrupción y esperan que López Obrador "El Peje" no les falle y en realidad ayude a las familias que más lo necesitan.

DEPORTAN GENTE DE LA ZONA MEDIA 26 DE JULIO DE 2019

Cumplió su advertencia el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, al activar deportaciones masivas de gente indocumentada en lo que concierne a la zona Media ya llegaron familias completas a los municipios de Rioverde, Cerritos, y Ciudad Fernández, como consecuencia de las redadas realizadas por la migra las que continúan fuertemente en varias ciudades americanas.

Organizaciones en defensa de la comunidad latina y de paisanos, representados por Miguel Ángel González Alvarado, afirmaron que los agentes americanos interceptan no solo en sus domicilios a los migrantes, sino también en sus trayectos a centros laborales o simplemente al circular en autopistas de Houston, Brownsville, Oklahoma, Chicago, Illinois, Miami Florida, entre muchas ciudades de la Unión Americana.

Muchos de los connacionales al llegar a esta región, comenzaron a trabajar de obreros en algunos negocios, de empleados en tiendas y comercios del centro, pero lamentablemente aquí en México no podrán darle la calidad de vida a su familia, como cuando estaban en los Estados Unidos, ya que no es comparado los sueldos.

El líder Miguel Ángel González, pidió no oponer resistencia a los arrestos porque hay oficiales que asumen comportamientos agresivos y además de recluirlos en centros de detención especial para indocumentados, pueden acumular cargos en su contra.

QUEJAS POR COBROS POR TOMAR FOTOS EN LA MEDIA LUNA 27 DE JULIO DE 2019

Sin parecer suficiente el cobro de los 40 pesos por entrada general a la Media Luna, ahora aplican un nuevo impuesto por tomar fotografías o videos al interior del lugar, sin especificar el tipo de equipo con el que realicen acción.

Visitantes como, Óscar Pelayo Rico se inconformo por el cobro de este nuevo impuesto ya que al acudir al parque estatal Media Luna, tal fue su sorpresa al enterarse que le realizaron un cobro de 200 pesos por el permiso para poder tomar fotografías, mismo que tuvo que pagar en la taquilla, donde solamente le entregaron un recibo hecho a mano.

Afirmo que este cobro se suma a lo que deben pagar a las personas por cuidar sus automóviles en eles estacionamiento, el acceso a los baños y los 40 de entrada general, además de que no se puede ingresar con bebidas ya que las tienen que adquirir en el interior del parque. Digo desconocer si el nuevo impuesto es aplicado por la temporada alta o sea permanente.

PESTIVAL DEL ELOTE 28 DE JULIO DE 2019

Comerciantes del centro de la ciudad, efectuaron con la ayuda de instancias oficiales el Festival del Elote en su edición 2019, logrando la degustación de 2,400 piezas de elote entre el público asistente la tarde de este domingo 28 de julio.

Cientos de personas asistieron a este evento, donde se elaboró el elote más grande del estado con una longitud de 12 metros aproximadamente, donde además los comerciantes quienes prepararon los elotes al gusto de la gente, repartieron el producto y los concurrentes quedaron satisfechos con esta actividad, ya que los elotes fueron obsequiados.

Con estas acciones, permitió que Rioverde se muestre como uno de los lugares más importantes a nivel estado, mostrando además que cuenta con una elevada producción y calidad de elote en la región, logrando además que las familias rioverdenses quedaran complacidas con el festival.

EJIDO SE QUEDA SIN HABITANTES

30 de julio de 2019

Uno de los ejidos más grandes del municipio de Rioverde la comunidad de San Francisco de Asis, se está quedando sin habitantes, al realizar un recorrido por este lugar y dialogar con sus resientes en su mayoria adultos mayores que son los que abundan, así como menores de edad, señalaron que la mayoria de las familias de este lugar se encuentra incompletas debido a la constante migración hacia la Unión Americana.

Los ancianitos entrevistados señalaron que las calles se encuentran desiertas, así como unas innumerables casas permaneces abandonadas como consecuencia de la mayoría las abandonaron para migrara a los Estados Unidos en busca del llamado sueño americano y al establecerse en este país mandan por sus seres queridos.

Lo anterior es una constante de los últimos años, ya que los jóvenes y los adultos en edad productiva no encuentran con oportunidades para garantizar el sustento de sus familias y se ven obligados por las circunstancias a migrar al país del norte.

SE COSNTRUYE LA PRIMER ETAPA DE LA UBR 31 DE JULIO DE 2019

El próximo 12 de agosto dará inicio la construcción de lo que será la primera tapa de las nuevas instalaciones de la Unidad Básica de Rehabilitación de Rioverde, en la que se habrán de invertir 3 millones de pesos.

Lo anterior fue informado por el director de Obras Públicas, Jorge García Rangel, quien informó que ya iniciaron la licitación y el próximo mes de agosto iniciará con la construcción de esta obra que contempla cimentación, columnas y muros en un terreno ubicado en la calle de Jiménez de esta ciudad con una superficie de mil quinientos metros cuadrados.

Comentó que esta primera etapa deberá estar concluida en un periodo de 90 días e incluirá diversos cubiculos para las diferentes áreas con que contará la Unidad Básica de Rehabilitación de Rioverde y seguir brindando un buen servicio a la comunidad.

SEDENTARISMO MATA A NIÑOS 31 DE JULIO DE 2019

Muchas enfermedades son detectadas a niños y adolescentes a consecuencia de la inactividad física acompañada de una muy mala alimentación, generándose a su corta edad padecimientos crónicos por obesidad o sobrepeso, además de desnutrición, infartos y daños renales.

La nutrióloga Nayeli Morales García, afirmó que los casos son cada vez mayores en periodos vacacionales de las escuelas y mucho tiene que ver la irresponsabilidad los padres de familia quienes no motiva a los menores a practicar alguna actividad física, así como proporcionarles la debida alimentación, al contrario, les permiten seguir en la adición del uso de videojuegos ya sea en la televisión, tabletas o celulares.

Aseguró, que actualmente el 65 por ciento de niños en edades de 5 a 10 años ya presentan un grave cuadro de desnutrición, que se manifiesta con obesidad y sobrepeso, de ese porcentaje ya hay casos de diabetes infantil, debido a la alta ingesta de azucares y grasas por el exagerado consumo de comida chatarra.

Resultado también que niños y adolescentes de 7 a los 16 años utilizan lentes y no por causas en el nacimiento o por motivos hereditarios, es por el grave daño ocasionado a la retina por el uso excesivo de celulares, tabletas, computadoras y la televisión.

Estos padecimientos se agudizan en periodos vacacionales, recomendando a los padres de familia motivar a realizar alguna labor en el hogar y se es necesario obligar a los menores a ejecutar alguna actividad física que mucho habra de beneficiarlos en el organismo.



INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES CREDENCIAL PARA VOTAR

NOMBRE CASTILLO ROBLES RICARDO

ESAD H SENO

DOMICILIO

CJON DE LA ZONA MEDIA 120 COL INFONAVIT OJO DE AGUA 79610 RIOVERDE ,S.L.P.

FOLIO 0000080023540 AND DE REGISTRO 1993 01

CLAVE DE ELECTOR CSRBRC56111824H501

ESTADO 24

DISTAILO

инпавис 024

LECALIDAD 0001

0659 SECORN





n 1

U (in)

THE COCUMENTO ES INTIMASPERIELO. NO US VALIDO SI PRESENTA TACHA-DUTTES O ENMENDADURAS

TE TELLET ESTA OBLIGACIO A NOTI-CAN EL CAMBO DE DOMOIDO EN UN 10 DIVA DIQUENTES A DUE ESTE 30,300

MANUEL LOPEZ BEHNAL SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

LUCCICKES.

EXTRACISED/Project Y 16